

ABSTRAK

Elya Maysarah. 2020. *Pengelolaan Dana Zakat, Infaq, Shadaqah dan Wakaf Dalam Memenuhi Pelayanan Anak Asuh Pada Yayasan Panti Asuhan Budi Rahayu Amuntai*. Skripsi, Program Studi Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing Dr. H. Fathurrahman Azhari, MHI

Kata Kunci: Pengelolaan dana Zakat, infaq, shadaqah dan wakaf, pelayanan, Anak Asuh

Keberadaan anak asuh Panti Asuhan Budi Rahayu Amuntai berasal dari latar belakang keluarga yang rata-rata mempunyai karakteristik hampir sama, yaitu mereka tidak memiliki orang tua, seperti mereka hanya memiliki bapak atau ibu saja bahkan, ada pula yang sudah tidak memiliki orang tua sama sekali, sehingga mereka tidak pernah merasakan suatu perhatian dan kasih sayang sepenuh hati dari kedua orang tuanya.

Tujuan penelitian untuk mengetahui pengelolaan dana *Ziswaf* dalam memenuhi pelayanan anak asuh oleh Yayasan Panti Asuhan Budi Rahayu Amuntai dan mengetahui faktor kendala dan upaya sumber pendanaan *Ziswaf* dalam memenuhi pelayanan anak asuh. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus, teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti yaitu wawancara, observasi serta studi dokumen, sedangkan teknik pengolahan data dengan tahapan reduksi, display dan verifikasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan : *pertama* Panti Asuhan Budi Rahayu Amuntai telah melaksanakan pengelolaan dana *Ziswaf* dalam memenuhi pelayanan anak asuh terutama dalam hal pemenuhan kebutuhan pangan, sandang, kebutuhan pendidikan, dan kesehatan. Selain itu anak asuh juga mendapatkan pendidikan keagamaan selama berada di panti asuhan untuk membentuk perilaku positif anak asuh. *Kedua* Dalam pelaksanaan terhadap pengelolaan dana *Ziswaf* dalam memenuhi pelayanan anak asuh di Panti Asuhan Budi Rahayu Amuntai masih terkendala pada permasalahan pendanaan, dimana kebutuhan dana dalam memenuhi pelayanan anak asuh yang diterima masih kurang mencukupi. *Ketiga* upaya pihak yayasan dalam mengatasi kendala dalam memenuhi pelayanan anak dengan melakukan penggalan dana secara mandiri.